

DUCATI MC Österreich



Großer Preis von Bayern 5. Kampenwand-Historic 2019

von Erich Müllegger



Am 13. und 14. Juli ist Aschau im Chiemgau die Hochburg des Motorradsportes. Da wird das Gelände unterhalb des Schlosses Hohenaschau für das Wochenende zu einer Rennstrecke von 750 Meter umgebaut. Am Rundkurs messen sich 180 FahrerInnen bei der Gleichmäßigkeitswertung mit ihren Motorrädern und Gespannen bis Baujahr 1987.

Der Veranstalter Mane Stein, selbst Fahrer einer Aspes Juma 125 und Honda RS125, sowie seine Tochter Marion mit einer Yamaha 100 auf Rennstrecken und viele unzählige Helferlein haben wieder eine sehr gute Motorradrennveranstaltung mit historischen Motorrädern organisiert und durchgeführt.

14 Gruppen wurden eingeteilt, von antik Motorrädern vor BJ. 1924, Grand Prix Sonderbau BJ. 1968-1989, Grand Prix 50ccm, zwei Renngespann Gruppen, ein Sonderlauf 50 Jahre MRSC Gunskirchen, wo Dieter Fleischer auf dem winkeligen Kurs seine XS 650 Yamaha bewegte sowie andere Classic und Vintage Gruppen. In der "Schnapsglas" Klasse 50ccm zeigte der zweifache Weltmeister 1971/73 auf Kreidler-Van Veen Jan de Vries, 75 Jahr jung



mit vielen bekannten Rennfahrern aus dieser Zeit, in dieser Klasse ihr Können.



www.ducatimc.at





DUCATI MC Österreich





Es gab viele Motorräder zu bestaunen, unter anderem waren zu hören und zu sehen, eine GP Ducati von Andrea Dovizioso und eine 500ccm Vierzylinder MV Agusta. Die Pokale übergab der zweifache Weltmeister 1970/73 Dieter Braun bei der Siegerehrung.

Leider spielte der Wettergott nicht mit, es regnete viel, fast alle Schätzchen fuhren trotzdem mit ihren Besitzern auf der Rennstrecke.

Wichtig für mich, bis auf zwei Ausrutschern ist nichts passiert. Motorsportliche Grüße von Erich Müllegger

Für Interessierte, am 17./18.08. ist am Red Bull Ring das Rupert Hollaus Gedächtnisrennen, mit dabei ist der dreifache Weltmeister Freddie Spencer.



